
承認 作成

出　席：出席７１ー委任状１１３９ー有効出席１２１０人（７５．８％）／１５９５人

配布物：総会議案書

司　会：音成 日　時：5月15日10:00～11:30

議　長：井山 場　所：つつじが丘小学校体育館

議事録署名：小林

１．会長挨拶

２．議長挨拶

３．１号議案（事業報告）

・須磨ー多聞線が２車線＋右折車線の工事完了→Ｕターンが１回で難しい・・・継続課題

・ＴＯＨＯ前の山陽バス停留所新設は薬局前の不法駐車が多く無理

・ｱﾙｾﾞﾝﾁﾝ蟻駆除ー今年度も継続する。来年度は不明。

・つつじが丘道路老朽化でひび割れ多発→順次補修予定

・新設住宅開発　①名谷町社台ー来年から売出し予定。小学校は下畑台に決定

　　　　　　　　②７丁目見晴台北側・・・継続して交渉

・空き家問題ーＣＡＴＶ撤去で判明。実４０～５０戸は空き家有り

・集会所補修ー壁・屋根補修。エアコン交換。電球ＬＥＤ化等→神戸市から３００万補助有

Ｑ：なし　賛成挙手多数で承認

４．２号議案（決算報告）

・廃品回収の収入が大幅減少

・コロナで活動が大幅減少

・監査ー井村。問題なし

Ｑ：なし　賛成挙手多数で承認

５．３号議案（役員改選）

・新役員の全員紹介

Ｑ：なし　賛成挙手多数で承認

６．４号議案（事業計画）

・４丁目バス停新設は取り下げる

・福祉ーつつじが丘の高齢者率が４０％を越している。認知症予防など取り組む

・信号機Ｕターン対策は継続して交渉する

・２丁目ゴミステーションは６月に工事予定

・ＣＡＴＶ廃止済ー残務処理（空き家）は管理組合から自治会に移管する

・各行事はコロナ蔓延により変化する可能性有り

Ｑ：なし　賛成挙手多数で承認

７．５号議案（予算案）

・全ての行事は開催する予定で予算計画を立てている

・夏祭りー６月役員会で可否を決定する

・ゴミステーション老朽化の為、メンテナンス費用を計上している

Ｑ：なし　賛成挙手多数で承認

８．議事録署名

・４丁目　小林さんー賛成挙手多数で承認

９．ＣＡＴＶ管理組合解散、残金は自治会に移管→以降の工事費用は自治会特別会計から支出

１０．環境整備　高田さん：ゴミ排出マナー違反が発生→分別不良多い（一般プラは燃えるゴミ）

　　　　　　　　　　　　　缶・瓶・ＰＥＴは飲み物のみ（他は燃えないゴミ）

　　　　　　　　　　　　　他に日付間違い・ステーション間違い・時間違反がある

　　　　　　　　　　　　※アルミ缶は資源ゴミに出して下さい（貴重な収入源です）

１１．市役所からの連絡：詐欺のｔｅｌが発生している→廻りの方に相談して下さい

１２．Ｑ：判別不能な標識がある。見えるようにして欲しい

　　　　Ａ：小寺ー不必要な標識は撤去。必要な標識は改善を検討する

　　　Ｑ：アルミ缶の資源回収の情報が知れ渡ってない。周知徹底が必要では？

　　　　Ａ：小寺ーＮＥＷＳで案内する

　　　Ｑ：犬の散歩おしっこ対策には水より、木酢酢が良いのでは？

１３．閉会挨拶ー常本副会長

つつじが丘自治会（第４０期総会）議事録

島田

議　事


